
 

 

第14号 2019.  7.  6 
発⾏ ︓  NPO法⼈ ビレジサポート 
            04-7106-5117 
会員数：348名（2019年3月末現在） 

 今年度の通常総会も無事に終え
ることができました。皆さんのご協⼒
まことにありがとうございます。 

 現在の執⾏部体制もこれで2年
⽬に⼊ります。 残る任期（あと１
年）を皆さんと共に、しっかりと活動
していきたいと思っています。 

 おかげで、助け合い活動も剪定部の活動も、またキャンパス
駅周辺の様々な活動も軌道に乗り、IVY-LABOを活⽤した
活動も、従来のものに加えていくつか⼈気のプログラムが増え
てきております。これらの活動に緑道・公園のメンテ活動を加
えて、総会ではVSの５本の柱として説明しました（詳細は
裏⾯の総会特集をご覧ください）。 

 これからの⼀年も、会員の皆さんとご⼀緒に、この５本の 
柱を楽しみながら、元気に健康で 「善意あふるる」 かたちで
展開していければと願っています。 

 ビレジサポートへの参画を躊躇されている⽅々もまだ多く 
いらっしゃると思います。機会あるごとに、ご近所の皆さんに 
「ビレジサポート、ご⼀緒にやりませんか」 とお声掛けしてみて 
ください。VSのパンフレットが事務所にありますし、ホームペー
ジのこともぜひお話ししてください。 
 どうぞ皆さん、これからの⼀年も、よろしくお願いします。 

ビレジサポート 

会 員 ニ ュ ー ス 

理事⻑挨拶                   ⼾⾕ ⽂治 

総 会 に 続 く 懇 談 会 で 新 年 度 が 元 気 に ス タ ー ト！   
総会での熱⼼な討議に続き、ワンコイン会費の懇談会が⾏われました。総会 
参加者のほぼ全員が参加し、各々飲み物を⼿に賑やかな歓談が進みました。 
スタートから7年⽬を迎えたVSの活動に、新しいメンバーが着実に増えているの
も⼼強いですね。三本締めでおひらきとなり、協⼒して⼿際よく⽚づけも 
済みました。このチームワークで新年度の活動を推進しましょう。  

総会での討議の様⼦ 

 



 

 

2019年度通常総会が6⽉8⽇（⼟）午後、柏ビレジ⾃治会館
ホールで開催されました。以下議案に沿って要点をご報告します。 
第１号議案 2018年度事業報告及び決算 
１．諸活動の規模は⼀層の拡充 

助け合い活動が昨年度⽐1.3倍の894件、庭⽊剪定も前年
度⽐1.3倍の139件となりました。利⽤者の満⾜度も着実に
向上しています。 

２、受託事業は充実化 
柏の葉キャンパス周辺諸事業が広がると共に、柏ビレジ内 
緑道管理業務も柏市より引続き受注しました。 

３、IVY-LABOの活⽤ 
住⺠間の交流を深めるコミュニティ・スペースとして、「貸スペー
ス」 機能や 「通いの場」 活動会場として活⽤中です。 

４、⾃治会、その他地域諸団体との連携 
「未来まちづくり協議会」 への積極的な参加や、夏祭りなどの
⾃治会イベントをサポートしています。柏市社会福祉協議会の
依頼による 「VS活動に係る講演」 の実施など、各種団体との
交流を進めています。 

５．世代間交流のためのイベント実施 
地域ボランティア8団体による 「柏ビレジイベントサークル」 の 
⼀員として、2018年5⽉ 「ワイワイフェスタ」、12⽉ 「ファミリー
クリスマス」 に参加してイベントを盛り上げました。各々住⺠ 
約850名が参加する盛況振りでした。 

６．「通いの場」 の実施充実化 
「はなみずき」 と 「IVY-LABO」 が⼀体となって、地域住⺠が

健康で充実した質の⾼い⽼後を送れるよう、様々な企画を 
継続して実施しました。実施状況は、毎⽉の 「通いの場」  
通信でお知らせしています。 

７. その他特記事項 
ＶＳ初期から続けてきた 「おおつち海産加⼯品販売」 と 「⼩
箱シャップ」 の運営を、諸般の事情から取り⽌めました。 

８．事業規模と会員数 
事業規模は昨年度に続き１千万円の⼤台に乗り、財政基盤
の安定化が⼀層図られました。他⽅、年度末時点の会員数は
348名と、前年⽐30名の増加となりました。 

報告 2019年度活動⽅針等 
理事⻑より、基本的な⽅針として以下の説明がありました。 
１．ＶＳの 「５本の柱」 を着実に実⾏する。 
 ① 助け合い活動による住⺠サポート 
 ② 庭⽊剪定を中⼼とした環境保全活動を展開 
 ③ 受託事業を通した地域貢献にも取組み 
 ④ 柏市からの受託事業（緑道メンテ活動）にも取組み 
 ⑤ 住⺠間の交流を深める 「イベント企画」 と 「場の提供」 

２．協⼒員の⾼齢化を認識して、新しい仲間を増やす。 

最後に、各部代表より、新年度の⽬標や活動計画が披露され、
会員各位のご⽀援やご協⼒を訴求しました。また、新年度予算 
や組織体制に係る説明も⾏われました。 

総会に出席された会員の皆さんは、80分にも及ぶ説明時間にも
拘わらず、終始、熱⼼に説明に⽿を傾けていただきました。なお、
詳しい内容は、事前に会員に配布された総会資料をご参照 
ください。                             以 上 

2019年度 通常総会特集    

第1号議案 平成29年度決算  

VSホームページへのアクセスが1⽇平均40件を超えています。 
イベント案内、活動レポート、近隣のお役⽴ち情報など、フレッシュ

な情報の提供を⼼掛けています。スマホからも閲覧できます。ぜひご活⽤ください。各部⾨の記事の追加・ 
更新は、部⾨責任者から広報担当にご連絡ください。 URL http://villagesupport.jp QRコードからも読み込めます。↑ 

報告 2019年度予算（年間） 

VSホームページをご活⽤ください︕ 


